

# STEFAN NEUENSCHWANDER – MIT HERZ FÜR BELP



Liebe Belperinnen und Belper

## Mein Weg zum Wohle von Belp

Unsere Gemeinde verfügt über eine hohe Lebensqualität. Viele wichtige Entscheidungen waren dafür nötig. Dies ist nicht zuletzt auf den guten Miteinbezug der Bevölkerung und auf die konstruktive Zusammenarbeit in den politischen Gremien zurückzuführen. Diesen bewährten Weg möchte ich fortsetzen.

### Sachliche Politik

Während die Medien meist kantonale und nationale Parteipolitik abhandeln, steht bei uns in Belp die Qualität der Politik und nicht die Parteien im Vordergrund. Hier wird über die Sache diskutiert, über Lösungen, die unserem Dorf und damit den Menschen dienen. Als langjähriger Notariatsangestellter werde ich regelmässig mit Situationen konfrontiert, in denen die Sachlage objektiv und neutral analysiert werden muss, um eine für alle Beteiligten akzeptable und möglichst gute Lösung zu finden. Um als Vertrauensperson handeln zu können, ist eine zuverlässige und gewissenhafte Arbeit unerlässlich. Doch nicht nur der berufliche Hintergrund ist beim höchsten Amt der Gemeinde entscheidend.

### Persönliches Engagement

Ich bin in Belp geboren und aufgewachsen. Unser Dorf und das Zusammenleben liegen mir sehr am Herzen. Entsprechend engagiere ich mich in der Politik und den Vereinen. Ich unterstütze Menschen, die mit Engagement und Eigeninitiative etwas zum Wohle der Allgemeinheit beitragen wollen. Diese Leute sollen nicht durch Bürokratie gebremst werden, sondern sich frei entfalten dürfen. Belp wird vom Engagement vieler Menschen geprägt. Gemeinsam können wir alle dazu beitragen, dass sich unser Dorf weiterentwickelt, dabei aber nicht an Lebensqualität verliert. Doch wie die berufliche Erfahrung genügt auch das Engagement alleine nicht für das höchste Amt der Gemeinde.

### Das Erfolgsrezept von Belp

Kollegiales Zusammenarbeiten in den Gremien, gute Kompromisse und breit abgestützte Lösungen haben Belp in den letzten Jahren dorthin gebracht, wo wir heute sind. Eine zu einseitige Politik wurde dank der guten Durchmischung von vielen Ortsparteien, dem Belper Vereinsverband und der Belper KMU verhindert. Deshalb braucht Belp eine Person im Präsidium, die vernetzen und unterschiedlichste Positionen durch Kompromisse zur Entscheidung bringen kann. Eine Person, welche für alle Bevölkerungsschichten einsteht, egal ob Jung oder Alt, angestellt oder selbstständig.

### Gemeinsam unser Dorf weiterbringen

Mit meinem beruflichen Hintergrund und meinem Engagement in der Politik und den Vereinen bin ich überzeugt, die Voraussetzungen zur Fortsetzung unseres Erfolgsrezepts zu erfüllen. Ich sehe mich als einen in Belp gut vernetzten Vermittler und Brückenbauer zwischen den Generationen. Sozialkompetenz, ein guter Leistungsausweis und die Motivation, sich zum Wohle der Allgemeinheit engagieren zu wollen, sind aus meiner Sicht die entscheidenden Faktoren, die eine Person im Gemeindepräsidium mit sich bringen muss. Es würde mich sehr freuen, wenn Sie mir und meiner Arbeit Ihr Vertrauen schenken.

**Stefan Neuenschwander – Ihr Gemeindepräsident für unser Belp**



Ich freue mich auf Ihre Meinungen und Feedbacks unter  
[www.neuenschwander-belp.ch](http://www.neuenschwander-belp.ch)



sp-belp.ch

Gemeindewahlen Belp – 25. September 2016